
Al Presidente del Consiglio
del Comune di Cuneo
Dott. Pittari Antonino

OGGETTO: Interrogazione a risposta orale su “Rastrelliere per biciclette”

La sottoscritta Luciana Toselli, consigliera comunale del Gruppo “Cuneo per i Beni Comuni”

PREMESSO CHE

l’inizio della primavera ha segnato un aumento esponenziale dell’uso della bicicletta e ha
evidenziato l’insufficienza del numero delle nuove rastrelliere per parcheggiare le biciclette.

PREMESSO CHE

in precedenti interpellanze, si era già sottolineato la insufficienza delle vecchie rastrelliere e il
dubbio che la scelta di nuovi portabici esteticamente migliori riducesse ulteriormente la possibilità
di un parcheggio in sicurezza

CONSTATATO CHE

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

per conoscere se si prevede di aumentare il numero delle rastrelliere, anche più semplici ma
fùnzionali, e se persiste il divieto di parcheggiare cercando degli appigli di fortuna.

Con preghiera di risposta nel prossimo consiglio

COMUNE[Yi CUNETl
PR()Ì V

7 ri

PFtOTaCOLLO o’7.4\LE
sEGF:7EL GEi ELALE

Luciana Toselli

• non solo si è ridotto il numero dei posti per il parcheggio
completamente assenti in punti cruciali come Corso
importanti, alle scuole e alle sale cinematografiche

delle bici, ma le rastrelliere sono
Nizza, davanti servizi pubblici

• che in un recente passato erano comparsi degli avvisi pubblici in cui si avvertiva che le bici
parcheggiate, in sicurezza, a strutture non idonee potevano essere rimosse


